
Siracusa.  Simona  Princiotta:
"Un  branco  in  consiglio
comunale"
E dopo le nuove indagini, il deputato nazionale del Pd Pippo
Zappulla  rilancia  la  necessità  di  un  passo  indietro  del
presidente del consiglio comunale, Leone Sullo. “Si dimetta o
venga  dimissionato  dalla  politica  vera”,  dice.  Una
intercettazione  ambientale  potrebbe  creare  non  poche
difficoltà  al  presidente  dell’assemblea  civica.  E  Simona
Princiotta, che con le sue denunce ha dato input a alcune
delle indagini in corso, rilancia: “un branco in consiglio
comunale, urge un cambio di rotta. Spero che ora la mia voce
non rimanga isolata in aula”.

E  l’onorevole  Zappulla  tuona:  “Sullo  si  dimetta  o  venga
dimissionato”.

Siracusa.  Mamme  e  bambini,
più  sicurezza  in  auto
viaggiando  informati:  ecco
Birba
Siglato  questa  mattina  il  protocollo  per  l’attivazione  a
Siracusa del progetto “B.IR.B.A”. Insieme nuovamente Polstrada
e Asp. Siracusa è la seconda provincia italiana in cui si
sperimenta l’iniziativa per la comunicazione e l’educazione
alla prevenzione degli incidenti stradali, dedicata alle donne
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in gravidanza e ai genitori di neonati e bambini.
L’obiettivo  è  sensibilizzarli  a  comportamenti  idonei,  per
garantire  il  corretto  uso  dei  sistemi  di  sicurezza  delle
autovetture.  Il  direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore
Brugaletta e il comandante della Polizia Stradale, Antonio
Capodicasa hanno firmato protocollo d’intesa per l’avvio del
progetto, che coinvolgerà anche i direttori dei reparti di
Ginecologia ed Ostetricia e Pediatria dei presidi ospedalieri
siracusani.
Con Birba “smontati” anche luoghi comuni come quello per cui
le  donne  in  attesa  non  devono  allacciare  la  cintura  di
sicurezza perchè danneggerebbe il feto. Niente di più falso.
Le interviste

Siracusa.  Conto  Consuntivo,
l'assessore  Scrofani:  "in
ritardo, ma i conti sono in
ordine"
I  conti  del  Comune  sono  “prudentemente”  in  sicurezza.  Lo
assicura  l’assessore  al  Bilancio,  Gianluca  Scrofani.  Che
spiega il ritardo con cui si è arrivati al Conto Consuntivo
2014. Occasione per ragionare di cifre ed equilibri per un
ente in difficoltà da alcuni anni. E di riduzione del peso
tributario locale a partire dal 2016.
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Siracusa.  "Faimarathon",  le
antiche  botteghe  di  Ortigia
protagoniste  della  giornata
d'autunno Fai
Avrà come scenario il centro storico la “Faimarathon” promossa
dal Fai, il fondo per l’ambiente con il Gioco del Lotto. Il
tema scelto è “Le vie della storia: le antiche botteghe di
Ortigia tra ricordo e realtà”, un viaggio tra passato e futuro
per raccontare la storia delle vie del commercio dell’antica
isola,  illustrato  da  suggestivi  pannelli  fotografici,  che
guideranno i visitatori attraverso i luoghi e i mestieri delle
storiche  botteghe.  L’iniziativa  è  stata  presentata  questa
mattina  alla  libreria  Mascali.  La  quarta  edizione  della
“Faimarathon” si svolgerà domenica (18 ottobre) in 130 città
italiane. L’evento è curato, per la prima volta, dai Gruppi
FAI Giovani e realizzato grazie alla partnership con Il Gioco
del  Lotto  a  sostegno  della  campagna  di  raccolta  fondi
“Ricordiamoci  di  salvare  l’Italia”,  attiva  nel  mese  di
ottobre.

Siracusa.  Si  accendono  i
primi  semafori  intelligenti.
L'assessore  Grasso:  "Sono  a
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norma"
Conto  alla  rovescia  per  l’accensione  dei  primi  semafori
intelligenti a Siracusa. Mentre proseguono su molti impianti
cittadini  i  lavori,  i  primi  nuovi  impianti  sono  pronti  a
debuttare. Promettono di migliorare il traffico cittadino e i
tempi di attesa ai semafori oltre a garantire una migliore
manutenzione  e  dati  da  utilizzare  per  una  analisi  sempre
aggiornata sul flusso veicolare cittadino.
E l’assessore alla Mobilità Antonio Grasso, nell’annunciare i
primi impianti che saranno accesi in avvio della prossima
settimana, rassicura: “questi impianti sono a norma perchè non
si occupano di rilevare multe o infrazioni”.

Siracusa.  Dalle  conferenze
stampa alle perquisizioni: le
"premonizioni"  della
consigliera Princiotta
A muovere sospetti sull’affidamento del servizio asili nido,
degli impianti sportivi e del telesoccorso era stata – tra i
primi  –  la  consigliera  comunale  Simona  Princiotta.  Atti
ufficiali e dure conferenze stampa che inevitabilmente oggi
finiscono per incrociarsi con le perquisizioni operate dalla
Guardia di Finanza e coordinate dalla Procura di Siracusa.
Questo il suo commento.
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Siracusa  affascina  i  buyers
ed  i  tour  operators
internazionali: "Bellissimo"
Tappa siracusana per buyers e tour operators internazionali.
Sono  arrivati  in  Sicilia  –  Catania  prima,  Siracusa  poi  –
direttamente  dalla  Fiera  del  turismo  di  Rimini.  Ad
“intercettarli” il progetto “Sicilia Madre Terra”, studiato
per mettere in mostra le eccellenze e le potenzialità della
Sicilia  Orientale,  con  Siracusa  in  testa.  E  si  comincia
proprio dal turismo.
Dalla Cina alla Thailandia, dall’Azerbaijan al Kazakishan ma
anche  Australia,  India,  Sudafrica,  Filippine,  Stati  Uniti,
Canada,  Giappone  e  Israele  i  paesi  di  provenienza.
Un’opportunità messa a frutto dalle Camere di Commercio di
Catania,  Caltanissetta,  Ragusa,  Enna  e  Siracusa  che  hanno
messo a sistema le proprie eccellenze attraverso il progetto
“Sicilia Madre Terra”.
Sono  anche  previsti  incontri  B2B  con  gli  operatori
dell’agroalimentare provenienti dall’estero, con la produzione
olivicola in primo piano e un paio di giornate martedì e
mercoledì  dedicate  alle  visite,  alla  conoscenza  del
territorio, delle aziende ed al confronto tra buyers e aziende
locali.
E questo è il parere di chi tornerà adesso nel suo paese per
promuovere il “pacchetto” Siracusa.
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Siracusa  lancia  la  sfida
"smart":  cambia  il  rapporto
con il cittadino
Presentata oggi Smart City Siracusa, la piattaforma di accesso
alla sperimentazione di Prisma, progetto che coinvolge diverse
città,  enti  di  ricerca  e  atenei  italiani  e  che  trova  a
Siracusa un’applicazione effettiva.
Nelle  intenzioni,  Smart  City  Siracusa  è  destinato  a
rivoluzionare il rapporto tra Istituzioni e cittadino. Punta
sulla  mobilità  sostenibile  e  a  un  nuovo  modello  di
cooperazione  nella  risoluzione  dei  disservizi.

Siracusa.  I  pini  di  piazza
Adda, abbattimento in corso:
"li  sostituiremo  con  altri
sempreverdi"
I pini di piazza Adda fanno discutere Siracusa. Il Comune ha
deciso di abbatterne 19. Erano diventati pericolosi con le
loro lunghe radici, spingendo via le basole dei marciapiedi e
spaccando anche il manto stradale. I lavori sono in corso da
qualche giorno e l’opinione pubblica si è subito spaccata tra
favorevoli e contrari.
L’assessore al verde pubblico, Teresa Gasbarro, assicura che
gli alberi verranno sostituiti da altri sempreverde. Prima
della  nuova  piantumazione  verranno  anche  riparati  i
marciapiedi.
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Siracusa.  In  volo  sul
cantiere del Porto Grande: i
lavori e la banchina ripresi
dall'alto
Un insolito punto di vista per “scrutare” i lavori in corso al
porto Grande di Siracusa, in particolare nella zona della
Marina. Lo offre un video pubblicato nei giorni scorsi su
Youtube,  realizzato  con  l’ausilio  di  un  drone  in  volo
sull’area.
Le immagini mostrano il nuovo colpo d’occhio offerto dalla
banchina rinnovata. La Marina non è stata ancora completata,
nonostante dalla metà di luglio si parli di una riapertura
della storica passeggiata dei siracusani. L’ultima previsione
ipotizzava  la  chiusura  del  cantiere  per  la  prima  metà  di
ottobre. Ma come anche mostrano le immagini, difficilmente si
potrà fare in tempo.
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